

10

26/11/2024

LEGISLATIVO



Rosa Icela reitera que no se dará prórroga para elección

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

ROSA ICELA Rodríguez Velázquez, titular de la Secretaria de Gobernación (Segob), reiteró que no habrá prórroga para que el Instituto Nacional Electoral (INE) lleve a cabo la instrumentación y planeación de la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

"No hay prórroga, Ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados. El pro-

ceso ya inició y hay condiciones para llevar a cabo. (El recorte al INE) lo está analizando la Cámara de Diputados en el paquete presupuestal", dijo.

Así lo expresó tras reunirse con integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados. En las casi tres horas de reunión con los legisladores adelantó

diversas iniciativas que se enviarán de parte del Ejecutivo, además de hablar de migración y el resguardo de los datos personales, una vez que el desaparezca el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

En su oportunidad, el presidente de la Jucopo, el morenista Ricardo Monreal, detalló que en la reunión se trataron nueve puntos, entre ellos, el dar respuesta a las preguntas parlamentarias, pues no hubo

> comparecencia de la titular ante el pleno de la Cámara baja.

Detalló que la secretaria mencionó que ante la desaparición del Inai se resguardará "con seguridad y exceso los datos personales, y que de parte del Gobierno no habrá ni descuido, ni olvido en la protección de los datos personales, no. Absolutamente eso es un compromiso".

En el rubro migratorio, se busca que la movilidad humana sea "ordenada, legal, regular y segura"; además, ante el aumento de las caravanas migrantes, sentenció que la estrategia gubernamental no cambiará, pero se le "dará un enfoque de derechos y respetos a la dignidad de las personas, nunca criminalizar la movilidad humana, sin descuidar las amenazas que pueden surgir de naciones extrajeras con motivo de los gobiernos nuevos que están siendo electos".

Explicó que se ratificó el compromiso de acceso a la justicia para los afectados y víctimas como las familias de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos hace diez años, pero también para aquellos afectados por los hechos de la Guerra Sucia, ocurrida entre 1964 y 1982.

Puntualizó que también se abordó el acceso a la justicia, y frenar las desapariciones, además de incrementar las localizaciones de personas desaparecidas, ya que el Estado mexicano "se esforzará por cumplir con ese reclamo de la sociedad".

El presidente de la Jucopo explicó que la titular de Gobernación también planteó garantizar "la libertad de expresión y el acceso a la información, pero además la seguridad de la protección a las personas defensoras de derechos, humanos y periodistas".



LA SECRETA-

RIA también

encabezó la

inauguración

de la exposición

ras de la Patria".

"Mujeres Forjado-

LA SECRETARIA de Gobernación (1), ayer, con integrantes de la Jucopo en San Lázaro.

NOHAY PRÓRROGA. Ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados. El proceso ya inició y hay condiciones para llevar a cabo. (El recorte al INE) lo está analizando la Cámara de Diputados"

ROSAICELA RODRIGUEZ Titular de Segob